

校訓	真善美	令和5年度 学校通信	発行日	令和5年4月14日
教育目標	自ら考え、行動し、 未来を創造できる生徒の育成 -感謝する心、確かな学力、健やかな心身を育てる-	「荒中だより」 4月 卯月 第3号	発行者	伊丹市立荒牧中学校 校長 山崎 佳恵

【 一期一会 出合いを大切に 】

4月11日、フレッシュな1年生が入学し、12日から令和5年度の全校生徒618名が揃いました。新入生誓いのことばであったように、中学校生活で楽しみにしている“行事”と“勉強”を軸に、ほかのことにもどんどん挑戦する、“文武両道“の中学校生活を目指すという頼もしい決意のもと新生活がスタートしています。入学式の日、1年生の教室には、先輩たちが描いた黒板アートで歓迎の意を伝えていました。翌日は、生徒会が中心になって、部活動紹介、中学校生活のノウハウ、学級役員についてなど、荒牧中学校での学



校生活についてのしく伝えてくれました。昨日の1年生は、お弁当をもって、荒牧バラ公園へ小遠足に行き、クラス写真を撮った後、クラスごとにお弁当を食べ、たのしそうに過ごしていました。学年レクリエーションのクラス対抗ボール運びでは、速く、正確に、落とさないよう工夫をしながら、各クラスの仲間に声援を受けながらリレーし、親睦を深めました。楽しむときは、思いっきり楽しみ、集団で集合し、話を聞くときは聞く態度の切り替えは素晴らしかったです。

2年生も、学年レクでクラス対抗“エイトロープ大会”が開催され、グラウンドでは元気な笑顔と声援がはじけていました。新しい出合いを力に今年度も大きく成長していきましょう。

あなたに会えてよかった1年に☺